

forvis mazars

Forvis Mazars, revoluciona los servicios profesionales, creando una red global que se incorpora al TOP 10 mundial



Equipo líder de Forvis Mazars en Chile (izquierda a derecha): Rubén López, Pierre-Yves Rica, Sofía Orbeagozo, Juan Pablo Hess, Consuelo Muñoz, José Manuel Paredes, Fanny Tora, Carlos Etcheverry, Darío Rojas y Luis González.

Dos compañías líderes en servicios profesionales, Mazars -sociedad internacional que opera en más de 100 países y territorios- y FORVIS -una de las firmas más relevantes de Estados Unidos- celebran hoy el lanzamiento oficial de su nueva red global, Forvis Mazars.

Forvis Mazars se convierte así en el nuevo miembro más importante de los rankings globales en décadas, transformándose en una de las 10 principales redes globales de firmas de servicios profesionales del mundo.

La red está formada por dos miembros: Forvis Mazars, LLP en Estados Unidos y Forvis Mazars Group SC, una sociedad integrada internacionalmente que se regirá a través de una estructura que incluye un Comité de la Red Global, responsable de permitir la colaboración y el servicio a los clientes en todo el mundo.

Operación en Chile

En Chile, esta nueva marca operará a través de lo que hasta hoy era Mazars Chile, liderada por su socio principal, Rubén López. En nuestro país, la compañía cuenta con más de

200 colaboradores y 450 clientes, entregando servicios de auditoría, impuestos, outsourcing, consultoría en riesgo, financial advisory y ASG.

A nivel global, el Consejo de esta nueva red será presidido por Hervé Hélias, anteriormente presidente de Mazars Group a nivel global.

La vicepresidencia quedará en manos de Matt Snow, quien se desempeñaba como líder de Forvis.

A través de esta iniciativa que une a ambas firmas internacionales, Forvis Mazars se posiciona como una instancia única en el mercado, proporcionando agilidad, capacidad y cobertura para apoyar a los clientes en cualquier parte del mundo donde operen. Este paso supone un aumento de la oferta en el mercado, al servicio del interés público.

Servicios de clase mundial

Según comentó el presidente del Consejo de Forvis Mazars, Hervé Hélias, "este es un momento trascendental y emocionante para nuestros clientes, nuestra profesión y nuestra gente. Mazars

y Forvis han sido cercanos por más de 20 años y comparten un compromiso con la entrega de una experiencia excepcional al cliente. Estamos bien posicionados para ofrecer excelencia en todas partes, bajo una sola marca global. Los clientes recibirán servicios consistentes, de alta calidad y completos en todo el mundo, y seguimos siendo ágiles y flexibles para satisfacer sus necesidades específicas. Estoy orgulloso de ser el primer Presidente del Consejo de la Red Global. Trabajando juntos, confío en que nuestras dos firmas seguirán empoderando a nuestra gente para elevar los estándares de servicio al cliente, mientras afrontan oportunidades de la industria para apoyar las necesidades futuras en los mercados locales".

Por su parte, el Socio Principal de Mazars Chile, Rubén López afirmó que, con esta nueva red, "potenciamos aún más nuestra capacidad para entregar servicios de clase mundial a clientes actuales y futuros. Eso sí, no vamos a perder cercanía y agilidad; ese es mi compromiso en la operación de Chile"